



RAPPORT MORAL

AG 2022 le 07-02-2022

chargée de statuer sur les activités et le budget 2021.

Une année particulière

Notre association a 11 ans, et pour la deuxième année consécutive je suis déçu de ne pas pouvoir vous faire aujourd'hui le compte rendu de l'inauguration de la maison départementale de la mémoire militaire mais, comme je vous l'ai déjà dit l'année dernière, la nature (ou la main de l'homme) en aura décidé autrement.

Je commence ce rapport moral en remerciant tous nos partenaires, institutionnels et privés. Vous les avez découverts dans le power-point d'attente.

Cette année aura été, en dépit des contraintes sanitaires, une année de consolidation de nos activités et des relations de confiance avec nos partenaires. Certes nous avons perdu la responsabilité de la gestion des buvettes de la société des courses de Châteauroux pour des raisons non encore connues à ce jour, mais la forte relation de confiance qui nous lie avec les responsables du CNTS nous amène, en plus de nos activités traditionnelles de gestion des parkings, de l'aide à la gestion des cibles et de la surveillance de l'armurerie, à prendre désormais la responsabilité des buvettes lors des nombreuses compétitions organisées par la Fédération Française de Tir. Il s'agit d'un partenariat très fort qui nécessite des compétences que nos bénévoles assument de fort belles manières, dans une excellente et cordiale ambiance aussi bien entre nous qu'avec les responsables du CNTS et les tireurs.

Un autre point fort de cette année aura été la fin de notre saga avec ENEDIS, qui nous reprochait, à juste titre, une trop longue utilisation d'un compteur provisoire. Nous avons enfin régularisé notre situation et je tiens à remercier, d'une part **Philippe Dubois** qui a réalisé l'ensemble de l'installation électrique, d'autre part les bénévoles qui l'ont aidé, remercier également **Robert Astier** grossiste en matériel électrique qui nous a offert de très nombreux équipements et Sylvain Schuller, président de l'entreprise ART Elec qui nous épaula depuis le début de la rénovation du *bâtiment*. *(Nous vous les présenterons lors du rapport d'activité)*

Nous avons commencé l'année par la signature d'une convention avec **Philippe et Sylviane Dubois** pour la mise à disposition d'un TP3, nous les en remercions très sincèrement et nous la terminons par le don d'un Renault R 2087 N par **madame Fauguet** qui a donné suite au souhait de son mari qui, avant son décès, avait décidé de nous faire don de ce véhicule qu'il n'avait pas eu le temps de restaurer. Je profite d'évoquer ces deux véhicules pour remercier très sincèrement les membres de **l'ARVMC** toujours disponibles pour nous aider dans les transferts de matériel.

Comme je vous l'ai déjà dit en 2021 nous allons, ensemble, réussir à créer une véritable maison départementale de la mémoire militaire, un lieu assez rare dans un département et qui, sans avoir la prétention de le remplacer, prendra le relais du musée des trois guerres de Diors. Je vous invite à faire découvrir cette maison à vos amis ou aux membres de vos associations.

Je reprends également une partie de mon propos de l'année 2020 car de nombreux d'entre vous n'étaient pas présents et je tiens à vous parler de l'atout que nous représentons pour le département de l'Indre et pour Châteauroux Métropole. Je pense tout d'abord à l'augmentation du nombre de visites initiées par l'office de tourisme de Châteauroux Métropole dans le cadre par exemple des "rendez-vous de l'été" ou des "mardi évasion" et celles initiées par l'Agence d'Attractivité de l'Indre dans le cadre de l'opération "secrets de fabrique" *la prochaine est prévue le 16 février après-midi, toutes les informations sont sur le site de l'association*. Je pense également à la confiance que nous témoignons à l'A2i. En effet, à son initiative, nous sommes présents sur le guide du ROUTARD et dans les guides JONGLEZ sur le livret intitulé "Le Berry insolite". Je vous rappelle que nous apparaissions depuis 2019 sur le guide pratique de Châteauroux Berry Tourisme. Nous sommes de plus en plus connus, ce qui nous a amenés à ajouter une présence le mercredi après-midi ce qui demande une plus grande disponibilité de nos bénévoles, hommes et femmes que je souhaite mettre en avant : ceux qui sont présents pour réaliser les travaux de rénovation ou d'entretien, ceux qui interviennent au CNTS, ceux qui préparent les expositions, ceux qui réalisent les panneaux de présentations, ceux qui réalisent les inventaires, ceux qui mettent leurs moyens à notre disposition, ceux qui assurent les traductions, ceux qui gèrent les dons, celle qui assure la gestion de la bibliothèque, celui qui gère le site internet de l'association, un modèle du genre, et j'en oublie certainement mais je n'oublie pas les membres du conseil d'administration toujours fidèles aux réunions, je n'oublie pas également les conjoints qui se mobilisent quand on les sollicite. Merci à tous.

Je félicite **Frédéric Niémier, Jean-Pierre Petiot et Xavier Carpentier**, nos trois récipiendaires d'une lettre de félicitation de la Jeunesse, des sports et de l'engagement associatif. Comme je vous l'ai dit en 2020, je ne désespère pas de pouvoir obtenir de nouvelles lettres de félicitations pour nos bénévoles et, dans l'avenir, de nouveaux décorés pour leur engagement associatif.

Je n'oublie pas, dans ce rapport moral de remercier les membres du bureau et les membres du Conseil d'administration de l'association pour leur disponibilité et leur fidélité.

Pour terminer ce rapport moral je tiens à vous donner deux repères :

Tout d'abord vous préciser que, fin 2021, nous étions 439 adhérents à jour de cotisation soit 15 de plus qu'en 2020 ce qui, en ces temps de pandémie, est un petit événement et la preuve de la confiance que vous nous témoignez. (Avec 15 nouvelles adhésions depuis le 1er janvier)

Un deuxième repère, en 2021 nous avons accueilli plus de 800 visiteurs.

Voilà ce que je voulais vous dire dans mon rapport moral et si vous n'avez pas de question, je passe la parole à notre secrétaire qui va vous présenter le rapport d'activité pour l'année 2021.

Si vous en êtes d'accord, je vous proposerais de voter les différents rapports en fin d'AG.